## Autres journaux:

Selectionnez un site ... ▼
Rechercher:



- h
- · Faits-divers
- Patrimoine Tourisme
- Culture
- Economie
- Politique
- Environnement
- Enseignement
- Santé
- Etat civil
- sortir
- Social
- Agriculture
- Montceau et sa region
- Sports
- La Communaute
- · Saone et Loire
- Bourgogne

jeudi 18 janvier 2018 à 05:52

## FC Montceau Bourgogne (Football)

Le club récompensé dans le cadre du Mozaïc Foot Challenge!

Ce mercredi après-midi, M.Desroches, directeur des agences du Crédit Agricole de Montceau, Saint-Vallier et Sanvignes était présent au Club Partenaires du FCMB pour récompenser les jeunes du club.

La saison passée, les U19 de Fabrice Correia avaient terminé 1er de leur championnat avec le titre honorifique "meilleur équipe offensive", les jeunes Montcelliens avaient marqué le plus de buts durant cette saison.

M.Desroches a offert des récompenses : des mini-cages, des tenues et des sacs de sports frappés du logo Crédit Agricole.

Le partenariat avec le Crédit Agricole et le FC Montceau existe depuis plusieurs années mais Florian Boucansaud, le responsable administratif du FCMB a souhaité développer davantage ce partenariat en signant un nouveau contrat au côté de Lionel Large, le directeur sportif et de Nicole Pietka, présidente du FC Montceau. En présence des U17 et de quelques joueuses Féminines également, M.Desroches a souhaité "remercier le FC Montceau mais plus particulièrement les dirigeants et bénévoles qui oeuvrent au quotidien pour leur club et qui font l'identité du FCMB. Je tiens aussi à féliciter les U17/U19 et la section Féminine qui ont réalisé une grande performance en honorant ce challenge Mozaïc Foot"





Photo des U19 de la saison passée vainqueur du Mozaic Foot Challenge



















Tweeter



Partager

## Laisser un commentaire

Vous devez être connecté pour publier un commentaire.

» Se connecter / S'enregistrer